



Ricardo Monreal rechaza haberse enterado de negociaciones entre Morena y PAN para modificar reforma contra el nepotismo

El coordinador del partido guinda en la Cámara de Diputados negó saber de la negociación y la propuesta de vetar a los hijos de López Obrador

Por Rubi Martínez

06 Mar, 2025 01:11 p.m. MX



Guardar



El morenista aseguró que "todos son libres de hacer lo que queramos". (Cuartoscuro)

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, rechazó haber sido notificado sobre las **negociaciones** entre algunos miembros de su bancada y el Partido Acción Nacional (PAN) para que la **reforma contra el nepotismo**, impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, fuera aprobada para el 2027. A cambio, el blanquiazul pedía vetar a los hijos del ex presidente **Andrés Manuel López Obrador** por un periodo de 10 años en elecciones.

En conferencia de prensa, Monreal descartó haber sido notificado sobre las pláticas, aunque aseguró que **"no había problema"** en que miembros del partido guinda buscaran llegar a un acuerdo con la oposición.

"Hay conversaciones y pláticas y no hay problema, yo no soy celoso. Aquí todos libres de hacer lo que queramos, nuestro grupo es muy libre", declaró.

Respecto a la existencia de un video en el que se le escucha hablar abiertamente sobre las negociaciones y confirma haber sostenido una conversación con **Federico Döring**, diputado del PAN —quien le habría informado sobre los hechos—, **negó que ello haya ocurrido**.



“Creo que deberías de tomarte un café, lo digo con todo respeto, con Federico Döring; él debe de saber. **Formalmente, yo no hablé con él.** Nunca se discutió nada sobre los López”, afirmó.

Según informó el morenista previamente, la negociación fue encabezada por la vicecoordinadora de Morena, **Gabriela Jiménez.** El acuerdo presuntamente consistía en que el PAN otorgaría 100 votos para que la reforma contra el nepotismo entrara en vigor en 2027 y no en 2030, a cambio que ninguno de los hijos del expresidente tabasqueño pudiera ser **contemplado para un puesto hasta 2034.**

Cabe recordar que la reforma fue aprobada en lo general el pasado 4 de marzo con 477 votos a favor. Con ella, se impedirá la reelección inmediata a cargos como diputaciones, senadurías, Presidencia de la República, gubernaturas y diversos cargos locales.

La Mesa Directiva en San Lázaro envió la reforma a los congresos locales para su ratificación.

“Nada fue un secreto”: Gabriela Jiménez

Gabriela Jiménez, diputada de Morena señalada de encabezar negociaciones con el PAN y el PRI, calificó las recientes de Ricardo Monreal como “muy desafortunadas”; en específico que el coordinador haya señalado que “no pidió permiso” para iniciar conversaciones con otras bancadas.

“Yo en muchas ocasiones, previas a la votación, di entrevistas donde donde declaré que estábamos buscando un gran consenso para respaldar a la presidenta. **No fue nada secreto, ni nada en lo oscuro**”, aclaró este jueves en entrevista con la periodista Azucena Uresti, para *Radio Fórmula.*

Cuestionada sobre la supuesta exigencia de que los **López Beltrán** quedarán vetados de las elecciones, negó que en algún momento fuera objeto de negociación.

“Ese tema jamás se habló en esa reunión. Yo hablé con todos los grupos parlamentarios buscando un consenso. Movimiento Ciudadano me dijo que sí; PT me dijo que sí; el PAN me dijo que sí, pero me dijo que revisáramos una propuesta que no había sido revisada”, explicó.